
Meine Zeugnisablegung, so wie ich Berufen wurde; gegen das Hause Gottes 
um darüber Nachzudenken und zur Besinnung zu kommen 

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber nachdenken 
kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus 
Christus… worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- 
und Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, 
denn es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir 
auf den rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle 
Landes – Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden 
wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer 
gewesen ist. 

 

Dient zur Klärung und auf dem rechten Weg zu verweisen, das Ziel ist es, das man darüber nachdenkt 
und den rechten Weg begeht, denn so erfülle ich meine Berufung, zu dem ich gerufen wurde und so 
soll man immer mehr erkennen, warum dies so ist: 

 

Guten Morgen allerseits 

Manchmal ist es schon besser, wenn man etwas liest abzuwarten.. darum will ich darauf eingehen, 
was die U. schrieb und dann kommt der Zeitungsartikel. Werft deswegen eure Nike Schuhe nicht 
fort.. bitte. 

Ich selber trage keine Markenkleidung, wichtig ist, dass man eingekleidet ist.. doch das was die U. 
schrieb, ist nicht real. Sie soll endlich aufhören Dinge von sich zu geben im Namen Gottes, obwohl sie 
sich an eines der wichtigsten Gebote nicht hält, nein 2.. Bereinigen, und Feinde nicht zu bekämpfen 
und nichts mehr zu veröffentlichen, bis sie bereinigt hat, im Übrigen.. Nike würde nicht ohne es den 
Kunden zu erwähnen einfach so Weihwasser in die Schuhe einarbeiten.. Im Übrigen: Nike distanziert 
sich von dem, was der Rapper getan hat… Gottes Segen Ani 

Von der U: „Warnhinweis an alle Nike Sportschuhträger! 

Turnschuhe mit „einem Tropfen Menschenblut“ stehen in USA ab Montag zum Verkauf 

Diese Info sah ich vor 2 Tagen auf diesen YouTube Video: 666 – Human Blood – Blasphemous Nike 
Shoes 

Ich war total schockiert als ich dies hörte, besonders wie Nike sich über unseren Erlöser lustig macht, 
dazu ist ein Bild auf jeden Schuhkarton. Als ich dies hörte, zögerte ich nicht lange, um meine guten & 
bequemen Nike Turnschuhe in den Müll zu werfen. 



Mein Nachbar erzählte mir vor einigen Monaten, dass Nike Weihwasser in die Sohlen einarbeitet, 
darum hatte er alles von Nike weggeworfen. Nachträglich schäme ich mich sehr, es ihm damals nicht 
gleich getan zu haben. Wie kann ich bewusst Produkte in meiner Wohnung haben (in diesem Fall 
Schuhe) wo ich weiß was & wer dahinter steckt? 

Ich wollte nur diese kurze Info online stellen, weil ich letzte Nacht vor Zahnschmerzen kaum schlafen 
konnte. Eine dicke Entzündung quält mich, daher muss ich schnell zum Zahnarzt. Tragischerweise 
habe ich dadurch auch an meinen anderen Körperlichen Baustellen (Herz) Probleme bekommen, 
daher würde ich mich sehr freuen, wenn ihr kurz für mich beten würdet. 

Noch ein kurzer Gedanke zu diesen Turnschuhen: „Warum werden die ausgerechnet an Pessach 
herausgebracht, am Vortag vor dem Tag, wo wir die Auferstehung von Jesus (Jeschua) gedenken? 
Warum ausgerechnet 666 Schuhe, die es nur davon gibt? Steckt da eine bestimmte Botschaft 
dahinter?“ 

Dieses wichtige Zitat ist aus der Zeitung: 20Minuten.ch vom 29.03.2021: 

Zitat aus dem Text: Nike selbst hat sich mittlerweile vom Schuh, auf dem gut sichtbar das Nike-Logo 
prangt, distanziert. Die Sprecher des Sportswear-Giganten fassen sich kurz: «Wir befürworten 
solche Schuhe nicht.» 

 

Diesen Senf muss ich nun dazu geben: 

Wenn man behauptet von der Hand im Mund zu leben und ohne Probleme Markenschuhe 
fortwerfen kann; dann stimmt da was nicht. 

Info an alle: Wer tatsächlich Geldnöte leidet, der folgt solchen aufrufe nicht. Wer kein Geld hat, soll 
diese falschen Stimmen überhören und nichts fortwerfen… sorry… aber so sprechen und handeln 
widerspricht der Armut; besonders wie sie mit dem Nächsten umgeht. Ein wirklich Armer Mensch 
kommt so noch mehr in Nöte. 

Ihre Seite ist keine Hilfe; sondern bringt wirklich Arme in Bedrängnis und Not und ihre Seite liebt es 
Menschen in Sünde zu führen, wie Kampfgebete und Lügen als von Gott gewollt anzusehen. Ihre 
Früchte sind wie ihre Taten zum bösen und zum Leid. Darum darf es solche im Namen Jesus nicht 
geben. 

Wer als Gläubige die Regeln Jesus missachtet, also bewusst; den meidet man; biblisch gesehen aus 
die Gemeinden schliessen und sie nicht mehr im Namen Jesus kommen lassen und sie als Ungläubige 
sehen. 

Sonst missachtet man Jesus 

Dies ist auch eine wichtige Bibelstelle: Aus dem Heiligen Evangelium nach Lukas 17: 1-6. 

Seht euch vor! Wenn dein Bruder sündigt, weise ihn zurecht; und wenn er sich ändert, vergib ihm. 
Und wenn er sich siebenmal am Tag gegen dich versündigt und siebenmal wieder zu dir kommt und 
sagt: Ich will mich ändern!, so sollst du ihm vergeben. 

ER MUSS SICH ÄNDERN steht da… 



Matthäus 18: 

15Wenn aber dein Bruder fehlt, so gehe hin und weise ihn zurecht unter vier Augen; hört er dich, so 
hast du deinen Bruder gewonnen; 16hört er aber nicht, so nimm noch einen oder zwei dazu, damit 
auf zweier oder dreier Zeugen Mund jede Sache festgestellt werde. 17Hört er nicht auf sie, so sage es 
der Gemeinde; hört er aber auch auf die Gemeinde nicht, so sei er dir wie der Heide und der Zöllner. 

Obwohl U. Muss… hält die sich nicht an dem was Jesus nun mal lernte; daher muss man konzequenz 
sein, andere Übersetzung: 

Luther: 

Sündigt aber dein Bruder, so geh hin und weise ihn zurecht zwischen dir und ihm allein. Hört er auf 
dich, so hast du deinen Bruder gewonnen. 
16 
Hört er nicht auf dich, so nimm noch einen oder zwei zu dir, damit jede Sache durch zweier oder 
dreier Zeugen Mund bestätigt werde. 
17 
Hört er auf die nicht, so sage es der Gemeinde. Hört er auch auf die Gemeinde nicht, so sei er für dich 
wie ein Heide und Zöllner. 

Eines möchte ich auch noch weiter geben. Was ich gelernt habe ist.. dass wenn man in Unvergebung 
lebt und bewusst in Sünde lebt und den Feind mutwillig kein Recht zukommen lässt, der kommt 
immer mehr auf Abwege.. 

(Bibelstelle Erfüllung im Negativen: sie schlägt ihre Mit knechte, und das kann man nicht abstreiten, 
das kam zum Vorschein, auch bereinigt sie nicht und ändert sich nicht, sondern fängt immer wieder 
von vorne an und das ist auch Sünde) 

Die Meisten Gläubigen leben nicht im ehrlichen Bereinigen und haben keine Grösse zu seine Fehler 
zu stehen, obwohl dies eigentlich gesund wäre und ihn näher zu Gott bringen würde, denn Sünde 
trennt uns tatsächlich von Gott, Jesus arbeitet Sünde auch auf, damit man diese Bereut, Busse tut 
und diese Sünde nicht mehr begeht, dann kommt man ihm immer näher… 

Bewusst in Lüge zu leben und eine Machtposition an sich zu reissen, nur um Verschwörungen und 
sonstige Lügen und Intrigen zu verbreiten.. Leute, das führt immer mehr auf Abwege, man entfernt 
sich immer mehr von Gott.. und das ist real, bei solchen Menschen findet man nicht die Gottes Nähe, 
sondern die Ferne zu Gott. Sicher haben dann diese auch Erlebnisse, doch sind das Gottlose 
Erlebnisse und bezeugt ihren Abweg.. ist so- 

Wer nicht bereinigt und nicht ehrlich zur Wahrheit steht, der geht einen Weg der von Gott wegführt. 
Bereinigen ist ein Muss.. darum sind ja diese Regeln da, wer Gott liebt, der hält sich daran: 

Matthäus 5 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass jemand dir etwas 
vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar zurück, geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen (!) 
und versöhne (!) dich (!) mit ihm (!). Erst danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du 
jemandem etwas schuldig (!) bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum 



Gericht mit deinem (!!) Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem Richter übergeben, und 
dieser wird dich verurteilen und vom Gerichtsdiener ins Gefängnis stecken lassen. 

Verhalten gegen sündigende Brüder – Gemeinschaft in Jesu Namen 
15 Wenn aber dein Bruder sündigt, so geh hin, überführe ihn zwischen dir und ihm allein! Wenn er 
auf dich hört, so hast du deinen Bruder gewonnen. 16 Wenn er aber nicht hört, so nimm noch einen 
oder zwei mit dir, damit aus zweier oder dreier Zeugen Mund jede Sache bestätigt werde! 17 Wenn 
er aber nicht auf sie hören wird, so sage es der Gemeinde; wenn er aber auch auf die Gemeinde nicht 
hören wird, so sei er dir wie der Heide und der Zöllner! 

Ist das denn keinem Bewusst? Die U. will nicht bereinigen und macht weiter in ihren Abwegen, sie 
hat nicht nur einen Abweg. 

Sie verdreht die Wahrheit und lässt ihre verhassten Feinde bluten.. die Regeln Jesus sind auch da, 
damit man bei ihm bleiben kann. Die Sünde lässt uns auf Abwege kommen. 

Ihr Verhalten ist Unreif und einem Gläubigen nicht würdig und wenn man als Gläubige sich nicht an 
Jesus Regeln hält und solche wie U. weitermachen lässt, wie sollen Ungläubige den Glauben ernst 
nehmen, wenn Täter sich nicht an Regeln halten müssen und sie Mittäter haben und die Feinde von 
diesen falschen Propheten weiter bekämpfen. 

Dies ist ein Skandal in den Gemeinden. Es muss allen bewusst sein, wer solche nicht entfernt, der 
Macht hat, der hält sich auch nicht an die Regeln Gottes. 

Jesus muss über alles stehen, und mit ihm gilt sein erbrachtes Wort, seine persönliche, neue Lehre. 

Jetzt erkennt man, wozu ich gerufen wurde und Zeugnis gegen das Haus Gottes Ablegen muss. Denn 
die; die die Bereinigung wollen, werden nicht erhört und Täter bleiben Täter und bringen so alle die 
sie neu für sich gewinnen im Namen Gottes auf Abwege. 

Ist euch bewusst wie Gefährlich das ist? 

Wenn man seine Sünde erkennt, gibt man diese ab, in dem man Busse tut, und man ändert sich und 
kehrt um, doch wer das nicht tut, der lebt in Sünde und führt so jeden anderen auf Abwege. Die 
Lehre Jesus ist eine gesunde Lehre, das muss doch einfach erkannt werden und ihre Wege und 
Abwege sind Ungesund und Schaden uns: 

Lukas 17: 

Seht euch vor! Wenn dein Bruder sündigt, weise ihn zurecht; und wenn er sich ändert, vergib ihm. 

Er muss sich ändern.. 

Was die U. lebt ist Rebellion gegen Gottes Wort.. das Wort was Vater Gott uns Menschen durch Jesus 
uns lehrte.. Ja, Vater Gott gab uns neue Gebote durch Jesus und den Weg muss man gehen, er tat 
das nicht ohne Grund, da das alte schon sehr ungesund ist, und das kann man nicht abstreiten.. 

Der Glaube ist eine wegen solchen wie die U. eine Lüge und so ist es logisch, dass Menschen Jesus 
nicht finden, noch schlimmer, solche wie die U. sind der Grund warum gesunde Menschen die mal 
Gläubig waren vom Glauben abfallen können und das ist eine echt schlimme Sünde. 



Menschen die bewusst nicht bereinigen und nicht in Wahrheit leben und bewusst ihre Feinde so 
zerstören, dass sie nur noch das Leben besitzen, diese Menschen muss man Meiden und vor ihnen 
Warnen, aber auch zur Rechenschaft ziehen, wenn sie es bewusst tun, nicht bereuen und 
weiterfahren in der Sünde, alle müssen wissen, dass sie sich nicht an Jesus Regeln halten. Wenn Jesus 
der Messias ist, dann ist das was er lehrte, das was man sich daran halten muss. Ist das nicht logisch? 
Wenn wir uns an die Worte Mose halten oder Paulus.. obwohl Jesus seine eigene und persönliche  
Lehre brachte und sagte, er ist Meister und Lehrer.. ist Jesus nicht mehr Meister und Lehrer. 

Jesus kam persönlich auf Erden, mit seinen Erbrachten Regeln. 

Seine Regeln sind einzuhalten. Sicher ich hebe sie hervor und verweise darauf hin.. doch kommen 
diese Worte dann wirklich von mir, wenn dies in der Bibel steht? 

U. will sich nicht daran halten, da dies von mir kommt.. wenn ich sage, dass ist der falsche Weg, dann 
geht sie den erst recht.. schon aufgefallen? das nennt man Trotz und das ist ungesund und so was 
von Unanständig.. ich wurde dazu berufen, diese Worte sind in der Bibel zu finden. 

Biblisch habe ich klar aufzeigen können, dass Kampfgebete vom Tier erlaubt ist, aber nicht von Jesus 
und sie machen alle weiter, die es erkannten. 

Will man wirklich Menschen für den Glauben zu Jesus gewinnen? Glaubt mir, das stösst Gesunde 
Menschen ab.. darüber soll man auch nachdenken und so versündigte man sich auch an Jesus, da 
man solche nicht den Regeln Jesus unterordnet, denn diese stehen über dem Menschen und darüber 
sitzt Jesus. 

Wenn Gemeinden nicht die Hose haben, solche wie U. aus den Gemeinden zu schliessen und sie von 
ihrem selbst erhobenem Podest bringt, damit sie keinem mehr schadet und bewusst in Sünde und 
auf Abwege führt.. sorry, ist doch logisch, dass diese auch Probleme haben, denn so sind ja die 
Bibelstellen von Jesus zu verstehen.. (So gemeint immer nur diese, die könnten, nicht jeder ist mutig 
und das müssen sie auch nicht sein, denn dafür wären ja diese Menschen an ihren Machtpositionen 
da, denn dies hat Jesus uns ja auferlegt) 

Diese Prüfung ist wichtig, damit man sieht, Jesus ist in den meisten Gemeinden nicht HERR; sonst 
würden sie bei solchen wie U. eingreifen. 

Seht ihr, darum muss ich Zeugnis gegen das Haus Gottes ablegen.. denn sie tun nicht, was Jesus zur 
Regeln gab, und so ist man dann Jesus auch fern, wenn man davon weiss und nichts tut, aber so ist 
man auch vom Gesunden weg Fern, denn der Weg Jesus ist gesund und ist förderlich und zerstört 
nicht.. Täter müssen sich erst recht den Regeln Jesus beugen, denn er ist keiner der Täter schützt, 
sondern sie zur Verantwortung zieht, das erkennt man, wenn man das Evangelium in den 4 
Zeugnissen von Matthäus, Lukas, Johannes und Markus genau studiert. 

Menschen ohne Macht die U. dazu bewegen wollen das rechte zu tun, kommen bei ihr nicht durch, 
da sie sich als was besseres sieht.. Nächstenliebe ist so nicht zu finden. 

Danke jedem Machtlosen Menschen der versucht und versuchte solche wie U. auf den rechten Weg 
zu verweisen. Ihr habt so Jesus Regeln eingehalten, doch gefordert sind einfach solche, die Macht 
haben und es tun könnten, denn sie müssen, ist so, da sie auf kleine Bürger und gutartige nicht hört… 



nur da hört sie, wo es ihr was bringt, doch auch nur zum Schein, das bewies sie auch immer und 
immer wieder. 

Doch andere haben ein Problem und das ist Tatsache. 

U. hat keine Gottesfurcht und nichts mit Jesus zu tun, denn das hat sie bewiesen.. 
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